

2026年

1

1月22日発行

海南市立亀川小学校

ホームページにも
アップしています

〒642-0015 海南市且来655
TEL 073-482-1464
Fax 073-482-9505
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

学校だより

主な行事

1月 (変更になる場合もありますのでご了承ください)

23日	金	全学年13:10下校
28日	水	クラブ
29日	木	入学説明会 15:00

スクールカウンセラー来校日

22日(木)

学校司書来校日

26日(月)

2月

1日	日	日曜参観 全学年14:10下校
2日	月	振替休業
3日	火	亀中入学説明会
6日	金	森林体験 (5年生)
10日	火	全学年13:10下校
11日	水	建国記念の日
12日	木	育友会新役員・委員選出の会(19:00)
16日	月	スマホ・ネット安全教室 (4年生)
17日	火	見守り隊の方へお礼の会
19日	木	亀幼亀小交流会 学校保健委員会 (亀中16:00)
23日	月	天皇誕生日
24日	火	防災出前授業 (5年生)
25日	水	委員会 (最終)
27日	金	6年生を送る会
28日	土	地域ふれあい活動 (ハイキング)

スクールカウンセラー来校日

5日(木)・12日(木)・26日(木)

学校司書来校日

6日(金)・9日(月)・13日(木)

16日(月)・20日(金)・27日(金)

Topic

2026

新年 明けましておめでとうございます

校長 清水 奈穂実

昨年は保護者の皆様をはじめ、地域の皆様に本校教育活動にご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も、教職員一同力を合わせ、子供達の健やかな成長を支え、地域と共に歩む教育活動を大切に進めて参ります。今後とも皆様のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

1月8日、子どもたちは晴れやかな笑顔で校門を通り、元気な声で挨拶してくれました。その姿に、冬休みを大きなかがもなく過ごせたことへの喜びが込み上げます。心と体が健やかであることは、決して当たり前ではなく、とても尊いことです。厳しい冷え込みの朝、子どもたちの元気な声に胸が熱くなり、この日常のありがたさを改めて感じました。この日常が続くよう、学校でも一人一人を大切に見守っていきたいと思います。

さて、そんな3学期スタートにあたって、始業式で話した一部を紹介します。

「自分を大切に、周りのみんなも大切に、そして、3学期は『どんな人になりたいか』を思い描き、その自分に近づけるように過ごしてほしいと伝えました。

ここで、ある有名な話をしました。昔、アメリカに、ジョージ・ワシントンという人がいました。彼は子どものころ、お父さんの大切なサクランボの木を切ってしまいました。「切ったのはお前か?」と聞かれたとき、ワシントンは「はい、ぼくが切りました。うそをつく人間にはなりたくないからです。」と答えました。お父さんは怒るどころか、「正直に言ってくれてうれしい」と言いました。後に、初代大統領になった人の話です。

正直な心は、人から信頼される大切な力になります。でも、うそをつくと、心の中に重たい石がたまっていきます。正直に話すと、その石はなくなり、心が軽くなります。うそは、ちょっとしたことでついてしまうものです。「宿題やった?」と聞かれて、やってないのに「やったよ」と言ってしまうとか…。そのときは楽になるけれど、あとでどうなるでしょう。もし失敗してしまったら、正直に話してみてください。3学期は、正直な心で、友だちや先生ともっと信頼し合える学期にしましょう。みんななら、きっとできます。

令和8年の幕開けです。なりたい自分を思い描き、「そのためにはどんなことをしていけばいいのか」を考えるいいスタートを切りましょう。6年生には、5年生以下にしっかりとバトンを渡すために3学期を大事に過ごしてほしいことを、5年生以下のみんなには、今の学年も二度とないかけがえのない毎日なので、大切に頑張ってほしいことを伝えました。子供たちの姿勢を正して頷きながら講和を聞く姿に、頼もしさを感じました。



11月27日(木)亀川小学校ランランフェスティバル2025

亀川小学校ランランフェスティバル2025（通称：ランフェス）を開催しました。子ども達は、レースコースとジョグコースの二つのコースから自分の走りたいコースを選びました。タイムや順位を競うのを楽しむレースコース、決められた時間で友だちと走ったり自分の目標にチャレンジしたりして楽しむジョグコース、それぞれの楽しみ方で一生懸命に走りました。多くの子ども達が、楽しく走れたと振り返った行事になりました。一生懸命走っている子ども達に温かいご声援を送って下さった保護者・地域の皆様方の応援は何より力になったことだと思います。お忙しい中、ありがとうございました。



MARATHON 2 1 3	1年		2年		3年		4年		5年		6年	
	男子	女子										
1位												
2位												
3位												

12月11(木)12日(金)幼稚園・1年生・6年生 お楽しみ会



12月20日(土)地域ふれあい活動（しめ縄）



体育館で開かれた「お楽しみ会」は、笑顔でいっぱいになりました。この日のために、6年生は幼稚園と1年生の皆さんに楽しんでもらえるようにと、遊びの内容や進め方を工夫し、準備を重ねてきました。体を動かす楽しい遊びが並び、6年生は優しく声をかけながら進行役を務めました。最初は少し緊張していた幼稚園や1年生も、次第に笑顔になり、体育館には笑い声が響きました。最後には「またいつしょに遊ぼうね！」と声をかけ合い、異学年の交流を通して、思いやりの心が育まれた一日となりました。

12月の地域ふれあい活動は、毎年恒例の「しめ縄をつくろう」でした。グループに分かれて、みんなで協力し作業をしました。しめ縄・しめ飾りは、年神様をまつるのにふさわしい神聖な場所だと示す役割を果たしている、とても大切な飾りだそうです。上手に作ったしめ縄を玄関に飾られ、素晴らしい新年をお迎えになられたこと思います。亀川公民館の皆様方ありがとうございました。



今月のがんばり賞! /

令和7年度きのくに川の日絵画コンクール

最優秀賞 3年生

佳作 2年生

海南省おじいちゃんおばあちゃんの笑顔の絵画

優秀賞 2年生

友愛クラブ賞 3年生

海ニヤン賞 3年生

第21回日本拳法西日本少年大会・個人戦

小学校6年生女子の部 準優勝 6年生

第令和7年度海南・海草租税教育推進協議会「小学生の税の習字」
保護者配布版には、
児童名を掲載しています。
6年生

第14回海南市民総合スポーツ大会

小学生A 25m背泳ぎ 第1位

25mバタフライ 第1位

25m板キック 第2位

3年生

小学生A 25m自由形 第1位

25m板キック 第1位

25m背泳ぎ 第2位

3年生

第34回暴力追放県民・市民大会ポスター

優秀賞 3年生

令和7年度JA共済小・中学生書道コンクール

半紙の部 入選 2年生

5年生

5年生

審査員奨励賞（条幅の部）

2年生

全国共済農業協同組合連合会和歌山県本部長賞（学校賞）

亀川小学校